

COLABORADORES

Isabel de Haro Aramberri

Licenciada en Ciencias Económicas por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga. Diplomada por el Colegio de Europa en Brujas (Bélgica). Actualmente es Directora General de Asuntos Comunitarios de la Junta de Andalucía.

Gaspar Llanes Díaz-Salazar

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Sevilla. Es profesor del Departamento de Economía Aplicada de la Universidad de Sevilla. Pertenece al cuerpo de Administradores Generales de Gestión Financiera de la Junta de Andalucía y es miembro del Comité redactor de la Revista Coyuntura Económica de Andalucía y del Boletín Económico de Andalucía.

Antonio García Lizana

Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales y Catedrático de Economía Aplicada (Política Económica) de la Universidad de Málaga. Director del Grupo de Investigación Economía Cuantitativa del Bienestar y de la revista Cuadernos de Ciencias Económicas y Empresariales de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Málaga.

Luis Ramírez Beneytez

Es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales y miembro del Grupo de Investigación Política Económica de la Universidad de Málaga.

Dimas Rizzo Escalante

Ingeniero Agrónomo por la Escuela Técnica Superior de Madrid. En la actualidad es Jefe del Servicio de Seguimiento de la P.A.C. en la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía.

Emilio Zurutuza Reigosa

Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad del País Vasco. En la actualidad es Vicepresidente y Consejero Delegado de la Compañía Sevillana de Electricidad, Presidente de Nuevas Iniciativas del Sur y del Fórum Solar, y Vocal de los Consejos de Administración de Unidad Eléctrica y Red Eléctrica de España. Forma parte también del Grupo Consultivo y de Apoyo a la "Unión des Conférences de l'Industrie et des Employeurs d'Europe" (UNICE).

Miguel González Moreno

Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Alcalá de Henares (Madrid). Estudiante de temas relacionados con la economía de los servicios. Colaborador e investigador de la Fundación FIES (1986-90). En la actualidad es Profesor titular del Departamento de Economía Aplicada de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Granada.

Cristina Campayo Rodríguez

Profesora titular de Economía Aplicada de la Universidad de Sevilla. Estudia en temas de economía regional e integración económica europea. Ha sido codirectora del Censo de Establecimientos Comerciales de Andalucía, y en la actualidad lo es de los trabajos de explotación del referido Censo, que se están realizando en el Instituto de Desarrollo Regional de la Universidad de Sevilla.

José Manuel Romero Alvarez

Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid. Diplomado en Alta Dirección de Empresas por el I.E.S.E. (Barcelona). Ha sido consultor en MACROMETRICA, S.A., jefe de control presupuestario y departamento financiero en la Compañía Sevillana de Electricidad, S.A., y presidente de Minas de Almadén y Arroyanes, S.A. Actualmente es Presidente del Instituto de Fomento de Andalucía (IFA)

Gervasio Cordero Mestanza

Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid. En la actualidad es Subdirector General de Planificación Regional del Ministerio de Economía y Hacienda.

Juan Antonio Barragán Rico

Economista, licenciado por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla. Actualmente es Director General de Planificación de la Agencia de Medio Ambiente de la Consejería de Cultura y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía.